



Green aus Überzeugung

Ein respektvoller Umgang mit der Natur und unserer Umwelt ist uns seit unserer Gründung 1988 wichtig - unser Name ist eine Verpflichtung zu Nachhaltigkeit!

Jetzt wurden wir offiziell vom
Prüf- und Forschungsinstitut Pirmasens (PFI)
für unser soziales und ökologisches Verhalten ausgezeichnet.

Dieses führende, unabhängige Prüfinstitut für die Schuhindustrie im DACH-Raum hat Paul Green in folgenden Kriterien geprüft:

- ☞ Qualitätsmanagement im Hinblick auf eingesetzte Materialien, Lieferanten und Lieferketten
- ☞ Chemikalien- und Entsorgungsmanagement
- ☞ Einhaltung von Umweltstandards bei Abluft, Energie und Verpackung

Sowie folgende soziale Aspekte:

- ☞ Arbeitssicherheit und -medizin
- ☞ Erfüllung von Sozialstandards (Betriebsrat, Vergütung, etc.)

Mit Stolz können wir verkünden, dass wir diese Kriterien nicht nur erfüllen, sondern übertreffen und nun als erste Schuhmarke das

Eco-Label des PFI erhalten haben.

paul green